
建設産業委員会会議録（要点筆記） 

 

令和７年３月３１日（月）  

議 会 会 議 室  

 午前９時５０分  開会 

 

○坂井美穂委員長 

ただいまから、建設産業委員会を開会します。 

議案第４４号、令和７年度半田市一般会計補正予算第１号中、当委員会に分割付託されました案

件を議題とします。当局の補足説明を求めます。  

【補足説明】（当 局 説 明） 

○村瀬浩之建設部長 

補足説明はありません。 

○坂井美穂委員長 

補足説明は終わりました。ただいまから質疑を行います。 ご質疑はありませんか。  

○小出義一委員 

今回の補助金について、想定件数と、変更による影響について教えてください。  

○村瀬浩之建設部長 

想定件数は２０件で、うち市内業者が１９件、市外業者が１件で計上させていただき、７００万円

の増額となっています。変更による影響については、耐震改修費補助は１５万円増額、精密診断は２

０万円の補助が受けられるようになることから、市民の耐震化促進につながると考えています。  

○伊藤正興委員 

耐震改修費補助の１５万円増額の経緯について教えてください。  

○村瀬浩之建設部長 

１５万円の増額は、国の物価高騰対策を受けたものです。物価高騰による市民への影響を考慮し、

速やかに対応するため計上しました。 

○坂井美穂委員長 

他にご質疑はありませんか。  

【「なし」との声あり】 

ないようですので、これで質疑を終わります。 

お諮りします。 ただいまから討論を省略して採決に入ります。 これにご異議ありませんか。  

【「異議なし」との声あり】 

異議なしと認めます。ただいまから採決を行います。 本案は原案のとおり決定することにご異議

ありませんか。  

【「異議なし」との声あり】 

○坂井美穂委員長 

異議なしと認めます。よって、議案第４４号、令和７年度半田市一般会計補正予算第１号中、当委

員会に分割付託されました案件は、原案のとおり可決されました。  



○坂井美穂委員長 

以上で、当委員会に付託されました議案は、審査を終了いたしました。なお、委員長報告は正副委

員長にご一任いただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。  

【「異議なし」との声あり】 

ありがとうございました。それでは、他に何かございましたらお願いします。  

【「なし」との声あり】 

ないようですので、本日の委員会はこれにて閉会します。  

 

午前１０時６分 閉会  


